

Unrecht geschieht, weil wir wegsehen:

Hast du dir das nicht auch schon einmal gedacht:

„Ich bin doch nur ein einzelner Mensch,
was kann ich schon ausrichten?“

oder

„Es geht vielleicht nicht anders,
der Mensch muss Tiere benutzen,
sonst kann er selbst nicht überleben...“ ?

Weil (fast) alle so denken,
leiden täglich Abermillionen Tiere.

Und dabei wäre es so einfach,
hinzusehen, etwas zu ändern:

**Jeder kann in seinem Alltag
und mit seinen bescheidenen Mitteln anfangen.**

Wetten, wir verändern die Welt!?



UNRECHT GESCHIEHT, WEIL WIR WEGSEHEN

www.schueler-fuer-tiere.de

Schüler
für Tiere

